



# 文化博物館だより 第262号

2009年3月3日

みなさん、こんにちは。今回のくらし展は、新聞各紙にも掲載されましたが、みなさんの目に留まったでしょうか？

## ● おっちゃんの紙芝居に釘付け！！

先月22日(日)午前、紙芝居が行われ、こどもも大人も、おっちゃんの紙芝居に釘付けに見入っていました。先日、学校での見学で来館した小学生達も、再度、おっちゃんに会いに来てくれていました。紙芝居の初めの1枚に描かれているおっちゃんの似顔絵は、おっちゃんの娘さんの手によるものだそうです。よく似ているので、「誰やろ？」と聞くと、こども達にもすぐ判ったようです。

同日、午後2時から、おもちゃ作り教室。30人以上を相手によく通るおっちゃんの声が会場に響きます。「よう飛びひこうき、作るで！よう見ときや！」と言いながら、おっちゃんは右に左に、前に後ろに移動し、説明して回ります。「おっちゃん」とこども達が声をそろえて呼ぶ場面もあり、すっかりこども達の人気者です。



おっちゃんの名調子に惹きつけられます・・・



黄金バットのようにかけつけて、教えてください！

## ● 月光仮面(?!）、「くらし展」会場に現る

3月1日(日)、観覧者の賑わいがひいた午後4時頃。「くらし展」の会場に颯爽と現れた白い影・・・月光仮面です！

他の観覧者の方の視線を気にも留めず、展示を見に来られたこの月光仮面。帰ろうと、館外へ出て、ヘルメットをかぶったところを、勇気ある職員のひとりが、声をおかけしました。すると、

「あ、・・・あなたは!!・・・お世話になってます!」と職員。

・・・実は、この方、今回の「くらし展」のために資料をご寄贈いただいた方だったのでした。この日は、「昭和村祭り」というイベントをされていたそうです。写真撮影をお願いすると、快く応じて下さり、「じゃあ」とマントをはためかせながらバイクに乗り、帰っていかれました。



わたしは月よりの使者、月光仮面だ!!

逃げる2月・・・この「だより」の発行も4回だけでした。次回は、クロスワードの回答を載せますね。

<http://www.akashibunpaku.com> 明石市立文化博物館 編集 中村加奈子(むっちー)